

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) Terhadap Hasil Belajar Fisika Pada Meteri Pokok Suhu Dan Kalor Di Kelas X Semester II Sma Swasta Free Methodist Medan T.P 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jonny H. Panggabean, M.Si, Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, dan Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si, M.Si, selaku penguji, serta Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Alkhafi Maas Siregar, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Ibu Rita Juliana, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMA Swasta Free Methodist medan, Bapak Morris Walfrino, S.Pd dan guru fisika SMA Swasta Free Methodist Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Orang tua yang selalu dirindukan Alm. Ayahanda Dimen Sirait dan Ibunda Alm. Deliana Siregar serta kakak yang tersayang (Nurteti Sirait, S.Pd), yang tak henti mengukir do'a, senantiasa mendampingi, memberi motivasi, perhatian dan kasih sayangnya serta membantu biaya kuliah penulis, hingga menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Penulis juga tak lupa mengucapkan banyak terima kasih kepada pengganti orang tua penulis yaitu Bapak Uda Tuppak Sirait dan Ibu Nurmainah Saragih yang selalu berdo'a dan memberikan motivasi serta perhatiannya kepada penulis. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik B 2012, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Kepada para sahabat My Genduy Fitrah Yani Pasaribu, Rahma Khairani Putri, Ramadhani Mulia, Retno Utami, Sitty Sugma Aldila, Siti Anisa, dan Utami Putri terima kasih untuk masukan dan motivasinya serta suka duka yang selama empat tahun ini. Terima kasih penulis ucapkan juga kepada teman satu kost Maya dan Mutia atas ketenangannya selama penulis menyelesaikan skripsi dan terima Kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman satu bimbingan skripsi Evi Febrienne Naibaho, M. Fadli Suriadi dan Nurjanna Lubis atas kerja sama dan masukannya dalam menyelesaikan skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Nurhalimah Br Sirait